



3 Pièces

53 m²

Réf. P-9804

378 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE PORT - Appartement de type 3 pièces de 53.66m² entièrement rénové avec des prestations haut de gamme, vendu meublé et équipé. Situé au 5^e étage sans ascenseur d'un bel immeuble, au cœur du quartier du Port de Nice, à proximité de toutes les commodités. Ce bien comprend une vaste pièce de vie très lumineuse avec séjour et cuisine aménagée et équipée offrant une très belle vue dégagée, deux chambres dont une chambre de maître avec salle d'eau ainsi qu'une salle d'eau indépendante. L'appartement bénéficie de luxueuses finitions, de la climatisation réversible et du double vitrage. À visiter ...

NICE PORT - 3-room apartment of 53.66m² fully renovated with high-end fittings, sold furnished and equipped. Located on the 5th floor without elevator of a beautiful building, in the heart of the Port de Nice district, close to all amenities. This property comprises a large, bright living room with fitted and equipped kitchen, two bedrooms, one of which is a master bedroom and a separate shower room. The apartment benefits from luxurious finishes, reversible air conditioning and double glazing. A must-see!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

